

Le Journal des CP/CE2

Les apprentis cyclistes

Le jour du code de la route des vélos

En septembre, nous avons appris le code de la route du vélo et il y a eu les panneaux. On a dû mettre un casque pour ne pas se faire mal et de ne pas tomber. On a aussi tracé les routes.

Kiliann



Le vélo

Pour faire du vélo, il faut un casque et des lumières sur les roues, les pédales, le guidon et à l'arrière de la selle. Nous avons fait du vélo en septembre avec les panneaux.

Steven

Le vélo c'est écolo

En septembre, on a fait du vélo avec la classe. Et on a aussi fait du vélo avec des panneaux. On a fait ça pour s'amuser et faire du sport.

Langis



Nous avons été heureux de faire du vélo sur la piste cyclable. Soizic était contente de faire le piéton.

La marche pour Curie avec nos correspondants



le pique-nique



le jeu

Les correspondants

En octobre, on a fait la marche pour Curie .Il y a eu les correspondants. On a fait un pique-nique avec les correspondants et on a fait des jeux pour se connaître. Ils nous ont lu leur carte d'identité et nous aussi. Après avoir marché, les correspondants sont rentrés chez eux.

Lou-Anne

La marche avec la carte

Le 4 octobre, nous avons fait la marche pour Curie avec les CP de Pithiviers. Avant de partir, on a fait un pique-nique et tout ça a duré 1 heure ou 2 mais en tout cas c'était super.

Luc



Nous avons adoré la marche.

Sortie au théâtre : La NuitMêmePasPeur

La pièce de théâtre

Jeudi 10 octobre, on a été voir une pièce de théâtre avec la classe de Madame Benoist, Monsieur Malard et Madame Vrignaud. J'ai aimé parce que c'était drôle. MêmePasPeur a laissé la fenêtre ouverte pour MinouGris mais la neige fait des boulettes sur le tapis...

Coralie

Le théâtre rigolo

Jeudi 10 octobre, on était à Saran pour voir La nuit même pas peur. On y est allé en car. On a vu les personnages Mêmepaspeur, Minougris, Toutvieux , Toutedevieille... L'histoire est vraiment superbe : C'est l'histoire d'une fille qui attend son chat Minougris. Et Toutedevieille est triste parce que Toutvieux est mort.

Maëlys

Le théâtre de la nuit

On a pris le car. Quand on est arrivé, on est rentré et on a retiré son manteau. On a été dans la pièce puis ça a commencé. Une fois fini, on a repris le car et on rentré à l'école pour travailler.

Allan

Théâtre rigolo

On est parti en bus le 10 octobre avec la classe de Madame Vrignaud. C'était à Saran, on est rentré dans la salle de représentation. Il y a avait des personnages Toutedevieille, Mêmepaspeur, Toutvieux, Minougris... C'est l'histoire d'une fille qui attend un chat et sa mamie est triste car son mari est mort.

C'était très bien.

Ysée

Les CP ont inventé les titres et les légendes des photographies du journal.